
Im Handbetrieb näher ran an den Motorsport

Der Toyota GR Supra ist bald mit manuellem Schaltgetriebe verfügbar. Das Getriebe wurde entwickelt, um den Ansprüchen von Sportwagen-Puristen gerecht zu werden. Der Supra mit Handschaltgetriebe wird an dem neuen roten „Supra“ Schriftzug auf dem Fahrzeug zu erkennen sein. Der GR Supra ist noch nicht homologiert und kann noch nicht bestellt werden. (aum)

Bilder zum Artikel



Pedalerie für den Toyota GR Supra mit manuellem Getriebe.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota
